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Abstract (en)
The dispenser has a guide path (6) guiding from top into a dispensing position, in which a hold position for a spare roll (20) is provided. A device
is provided for unblocking a blocking unit (7) for the spare roll after a paper is used. A device for detecting a diameter of a dispensing roll exhibits
a sensor element (11) that presses against a peripheral surface of the dispensing roll. The sensor element is displaced by the spare roll that falls
down, and returns to a sensor position, once the spare roll has fallen down. Another blocking unit (8) co-acts with one of lever arms (12, 13).

Abstract (de)
Spender für Papier von einer in einer unteren Spendeposition liegenden Spenderolle (10), mit einer von oben in die Spendeposition führenden
Führungsbahn (6), in der eine durch ein Sperrmittel (7) definierte Warteposition für eine Reserverolle (20) vorgesehen ist, mit einer Einrichtung zur
Erfassung des Durchmessers der Spenderolle (10) und mit einer Einrichtung zum Lösen des Sperrmittels für die Reserverolle (20) nach Aufbrauch
des Papiers der Spenderolle (10), wobei die Einrichtung zur Erfassung des Durchmessers der Spenderolle (10) ein gegen die Umfangsfläche
der Spenderolle (10) beaufschlagtes Abtastelement (11) aufweist, das von der fallenden Reserverolle (20) verdrängbar ist und nach dem Fall der
Reserverolle wieder in die Abtaststellung zurückkehrt.
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